Exposition sur la promotion de la protection solaire des enfants à l'intention des parents



Grâce à cette exposition, l'équipe éducative pourra aider les enfants et leurs familles à prendre conscience de l'importance de se protéger des rayons du soleil, d'adapter leurs pratiques en matière de prévention et ainsi contribuer à la prévention du mélanome.

L'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) et l'Académie de Médecine, recommandent formellement de mener des actions de protection et d'éducation solaire auprès des enfants, et de leurs parents.

La Suisse est particulièrement concernée par le cancer du mélanome. En effet notre pays a le 3^{ème} plus fort taux de mélanomes du monde derrière l'Australie.

L'exposition, très visuelle, contient un quizz, un support avec des images et des exemples de matériel protecteur (lunettes, chapeaux, crèmes avec différents filtres et indices de protection, tee-shirt anti UV...) et des flyers. Ceci permet à tous les parents, quelle que soit leur origine, d'avoir accès à de l'information de manière facilitée et de mettre à jour leurs connaissances.

Cette exposition s'insère dans un projet institutionnel, et vient compléter - sur demande des SAPE - les séances d'éducation à la santé pour les enfants.

Elle peut être gardée jusqu'à 1 semaine.

Les équipes doivent pouvoir s'impliquer pour installer et animer l'exposition. Elles peuvent également enrichir l'exposition avec leurs propres propositions (matériels, dessins...).

L'infirmière peut être disponible pour les parents selon les besoins.

Exemples:





